



## PREMIO THYSSEN ARQUITECTURA '98

El Grupo Thyssen Industrie propone, como objetivo del Premio Thyssen Arquitectura'98, un tema singular, en un área muy representativa de Valencia, denominada en el Plan General de Ordenación Urbana de la ciudad, "Parque Central y su entorno".

La decisión de someter esta cuestión a la creatividad de los arquitectos españoles y portugueses es una decisión de riesgo, en cuanto que hablamos de uno de los más importantes retos, por no decir el mayor, de los que enfrenta Valencia en la definición de los grandes rasgos de su personalidad urbana en el nuevo

Milenio. Sobre este mismo espacio se han realizado ya diversos estudios y distintas soluciones.

El Grupo Thyssen Industrie integra a las empresas de productos manufacturados, ingeniería y sistemas, así como servicios y sinterizado del holding Thyssen AG en la Península Ibérica y América Latina.

Thyssen AG es uno de los más importantes consorcios de Alemania y opera en los cinco continentes a través de más de 200 empresas. Su gama de productos le permite estar en primera línea mundial en cuanto a materiales, componentes y servicios.

En sus actividades como suministrador de ascensores, escaleras mecánicas, pasillos rodantes, plataformas elevadoras, sistemas inteligentes de climatización, seguridad y control de edificios, servicios de mantenimiento integral, pasarelas para aeropuertos, etc., comparte con los arquitectos la preocupación para facilitar el progreso, tanto en el diseño como en la definición de soluciones técnicas, mantenimiento y seguridad de toda clase de edificios.

Por ello, ha decidido la creación del Premio Thyssen Arquitectura con carácter bienal que, en 1998, celebrará su sexta edición. ■

## EGRAF RECIBE EL PREMIO AL PRODUCTO GRAFICO 1996



La industria gráfica Egraf, S. A., situada en el Polígono Industrial de Vallecas, ha recibido el Premio al Producto Gráfico 1996, al mejor trabajo impreso en sistema offset. Este prestigioso galardón viene a avalar la preocupación de esta em-

presa por alcanzar la máxima calidad, como lo demuestra el hecho de que en la actualidad esté implantando el Sistema de Calidad basado en la Norma ISO 9002, que implica una mejora continua tanto de los productos como del servicio que prestan a los clientes. Nuestra revista, como parte relacionada con las artes gráficas, les da la enhorabuena. ■

## ENHORABUENA

Se ha celebrado recientemente en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura el Concurso Oposición a la Cátedra de Proyectos. Resultaron ganadores nuestros compañeros, los arquitectos Ignacio Vicens y Hualde, y Javier Frechilla Camoiras. A ambos, la enhorabuena de ARQUITECTURA.